

## 国立台灣師範大学 月例報告書（5月分）

国際文化学科

### はじめに

今月はまた交友関係が広がり、留学は最後まで楽しいなと思います。前を歩く人の落とし物を拾ったら、その持ち主がたまたま語学パートナーだったというちょっとした奇跡もありました。

### 宜蘭旅行

交換生の旅行で、宜蘭に行きました。自分たちで火をおこしてご飯を作り、とてもおいしく食べました。あらたに韓国人の方と知り合い、寮でも顔を合わせるたびに話しかけてくれるようになって楽しいです。引率の先生たちもすごくフレンドリーで明るく、一日中盛り上げてくれました。



自分の担当外のところにまで来て手伝ってくれる人がたくさんいてすごくありがとうございました。



みんなで「あっつ」と言いながらたくさん話せました。本当に熱くて食べるのに時間がかかる、良い思い出です。

### 科技学部のイベント



最近知り合った科技系の人の紹介でライブを観に行きました。入場料は 120 元だったのですが、開始 30 分で追加料金を払いたくなつたくらいおもしろかったです。お芝居や演奏、ダンスなどが披露され、盛りだくさんでした。日本語の台詞や曲の演奏のたびに私を見てにこにこしてくれる友だちが本当に優しかったのもあって、すばらしい華金となりました。

### 野球観戦

私はスポーツを観るのが好きで、それを師大の友だちに伝えたところ、すぐにいっしょに観にいってくれました。台湾で初めての野球観戦です。迫力があって、すごく楽しかったです。チアや応援歌、その振り付けまで楽しみました。

試合は、5対1で応援して  
いたチームが勝ちました。

この1回で台湾の野球にハ  
マリそうです。



## 中正記念堂



拝観料はかかりません。フランス式のお庭がきれ  
いでした。

## 授業

### MTC

26日に終わりました。今期は厳しい先生だったので、予習をよりたくさんして授業を受けていました。クラスメイトは明るくて積極的で、見習うべきところがたくさんありました。

秋学期に担当してくれた先生は、私を見たら毎回話しに来てくれて嬉しかったです。少し話しただけですごくほめてくれました。

## 師大

綜合華語も讀寫訓練も先生がおもしろくて、クラスの笑いが絶えませんでした。前期よりも相手の言っていることがわかるようになったので、会話が楽しかったです。私の話すことを真剣に聴きとってくれることが嬉しくて、クラスメイトとは本当に離れがたいです。

## おわりに

もう今回で月例報告書を作るのは最後です。いろいろなことがあったなと思い出す機会になって楽しかったです。台湾師範大学への留学を希望する方の参考になれば嬉しいです。

台湾はすごく素晴らしいところで、人々も優しくて、ご飯も美味しいです。私は台湾に留学に来て本当に良かったと思います。幸せな留学生活でした。

また、留学に携わってくれたり、この報告書を読んでくださったりしたみなさんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。